

Monsieur le Bourgmestre,
Monsieur le Secrétaire communal,

concerne : QE concernant le "projet durable citoyen" organisé Chaussée de Louvain et la présence de poulaillers sur notre territoire

Notre commune a un passé rural, parfois méconnu de ses habitants, et dispose de nombreuses propriétés avec jardin. Nous disposons également de certaines réserves foncières ou de terrains en friche. Il y a peu, sur un chantier inachevé (et chancre...) de la Chaussée de Louvain, une utilisation provisoire du terrain était organisée dans le cadre d'un "projet durable citoyen" avec le concours de Bruxelles Environnement.

Voici mes questions concernant le "projet durable citoyen" / Evergreen :

- ce projet a-t-il été mené en concertation avec la commune ? A-t-il fait l'objet d'une convention et, dans l'affirmative, quels en étaient les termes ?
- le cas échéant, les prestataires, les organisateurs ou les concepteurs de ce projet ont-ils remplis leurs obligations et/ou les objectifs du projet ?
- le projet semble suspendu, probablement par manque d'intérêt et de participation citoyenne. Quelle lecture font nos services de cette situation ?

Voici mes questions concernant les poulaillers à Evere :

- nos services ont-ils une idée du nombre de poulaillers domestiques installés sur le territoire de la commune ? Peut-on faire une évaluation du cheptel (nombre de têtes) sur le territoire communal ?
- nos services sont-ils favorables à l'installation de poulaillers domestiques dans les jardins ? Quelles sont les mesures qui sont mises en oeuvre pour en favoriser l'installation, le cas échéant ?
- dans une optique de développement durable et de circuits courts, dans quelle mesure l'installation de poulaillers moyens est-elle envisageable dans les structures communales, les écoles, les sociétés de logement ainsi que les potagers collectifs ?
- le Collège est-il favorable à la mise en place d'un projet tel que celui des "[poules urbaines](#)" initié à Etterbeek, permettant ainsi de revaloriser les déchets et de favoriser une consommation raisonnable auprès des ménages participants ?

D'avance je vous remercie pour vos réponses.

Salutations distinguées.

Pascal Freson